

Presidente Díaz-Canel felicita a leyenda del béisbol Frederick Cepeda



Cepeda disparó, la víspera, un incogible para llegar a dos mil 503 en su carrera deportiva y superar al tunero Danel Castro en ese liderato histórico. Foto: @DiazCanelB

La Habana, 3 abr (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel felicitó este miércoles a la leyenda Frederick Cepeda por convertirse, la víspera, en el máximo productor de imparables en el béisbol cubano.

En su cuenta de X el dignatario escribió: "Nuevo rey del hit en el beisbol cubano: Frederich Cepeda, pelotero ejemplo que ha vivido desde los 8 hasta sus cercanos 45 años en una pasión admirable por el deporte nacional. Premio al talento y a la constancia en 26 series. Felicidades para el 24 de los Gallos y de Cuba".

En el partido de ayer el querido atleta disparó un incogible para llegar a dos mil 503 en su carrera deportiva y superar al tunero Danel Castro en ese liderato histórico.

Cepeda, miembro de múltiples equipos nacionales y figura clave en los Clásicos Mundiales, es además, en los campeonatos domésticos, el primero en dobles (472), extrabases (901) y bases por bolas recibidas (2221) y ha impulsado 1473 carreras y disparado 373 cuadrangulares. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/380156-presidente-diaz-canel-felicita-a-leyenda-del-beisbol-frederich-cepeda>



Radio Habana Cuba